

EL DEPORTE

787 chicos y chicas participan en las Escuelas Deportivas

El Ayuntamiento ha ofertado 18 disciplinas deportivas, en deportes individuales y colectivos

LANZA / CIUDAD REAL

Valdepeñas ha dado luz verde al comienzo de las Escuelas Deportivas Municipales 'sin contacto', que reunirán en total a 787 alumnos y alumnas en las 18 disciplinas deportivas programadas.

Esta semana han arrancado las escuelas de deportes individuales con 420 alumnos y alumnas, que visitó el concejal de Deportes, David Sevilla, acompañado de Jesús Galán y Juan Crespo, responsables de las escuelas más numerosas, como son las de tenis y atletismo. "Es un momento delicado porque la pandemia ha hecho que nos retrasemos", dijo Sevilla, afirmando que "ahora es el momento del compromiso. A los clubes les hemos pasado un protocolo de acceso a las instalaciones y de uso de las mismas y las familias también deben contribuir con el uso de geles, mascarillas y el horario, porque de ellos va a depender que sea un éxito".

Sevilla apuntó que "van a ser 10 modalidades deportivas de deporte individual las que comienzan esta semana y, próximamente, comenzarán las de deportes colectivos". Concretamente las Escuelas Deportivas Municipales 'sin contacto' de Valdepeñas contemplan ajedrez, atletismo, ciclismo, gimnasia rítmica, natación, natación artística, pádel, patinaje, tenis y triatlón como deportes individua-



EL CONCEJAL DE DEPORTES, DAVID SEVILLA, JUNTO A REPRESENTANTES DE ESCUELAS DEPORTIVAS

les. Se suman baloncesto, fútbol, fútbol sala y waterpolo como colectivos.

El concejal de Deportes David Sevilla agradeció el compromiso de los clubes con el deporte base, se-

ñaló que más adelante se iniciarán las escuelas de kayak, polo y ciclismo, al igual que las destinadas a alumnos con discapacidad y tiro con arco, que han retrasado su inicio a consecuencia de la pandemia de COVID-19.

Bronces para Nidia García e Iván Espadas en el Nacional de karate

Nidia García e Iván Espadas, karatekas del club Okinawa Valdepeñas, lograron el pasado fin de semana subir al tercer escalón del podio en el Campeonato de España Cadete, Júnior y Sub-21 celebrado en Málaga. Nidia, en su nueva categoría de kumite -50 kilogramos sub-21, fue bronce tras ganar a Saray Rosso (1-2) y Marta Cortés (1-3), cayendo en 'semis' con Alba Pinilla (2-3). En la repesca venció a Claudia Caminero (5-0) y conquistó esa tercera plaza. Por su parte, Iván Espadas no empezó de la mejor manera posible, ya que en su primer combate cayó derrotado por Tomás Fernández (2-4), pero en la repesca ganó a Jaime Zorrilla (3-0), a Alejandro Galán (3-0) y a Iván Martín para lograr el bronce.

